

Trois jours après

Brésil

14/11/2014

Chez nous, nous aimons bien saint Josémaria et son Œuvre. Nous avons très souvent recours à son intercession et à celle de don Alvaro.

Nina, ma petite sœur, fait des études de Droit à São Paulo et travaille dans un bureau. Ceci dit, elle était découragée par son climat de travail.

Début septembre elle a envoyé son c.v à une boîte importante, très renommée et très exigeante dans le

recrutement de ses employés. Comme souvent par ailleurs, j'ai fait la neuvaine du travail à saint Josémaria en invitant Nina et notre grande sœur à s'y joindre.

Trois jours après la fin de cette neuvaine, Nina a été contactée par cette entreprise qui l'a embauchée. L'intercession de saint Josémaria auprès de Dieu est puissante !

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/trois-jours-apres/> (13/01/2026)